

Fecha de publicación: 2025-01-10 11:53:44

Entrega de equipamiento a cuatro municipios del Huila

La entrega beneficia a cuatro escenarios de atención integral en Neiva, Aipe, Yaguará y Palermo.



¡Es Noticia!

La Calle & Protagonistas

2025-01-10 11:53:44

Ecopetrol entregó equipamiento a cuatro escenarios de atención integral en **Neiva, Aipe, Yaguará y Palermo**, beneficiando a **3.354 personas** entre adultos mayores, mujeres, niños y familias. Este proyecto incluyó la dotación de **4.890 elementos de mobiliario y equipos esenciales**, destinados a mejorar las condiciones de inclusión, participación y protección en estas comunidades.

Los hogares de adultos mayores en los cuatro municipios recibieron artículos como **colchonetas, cobijas, vajillas y utensilios básicos**, mejorando su atención integral. En Yaguará, el **Centro Cultural Ángel María Paredes** fue equipado con mesas, sillas, archivadores y poltronas, promoviendo actividades recreativas, artísticas y culturales.

"**La transformación territorial debe ir más allá de la infraestructura**. Desde Ecopetrol estamos comprometidos con cerrar brechas sociales y mejorar la calidad de vida de nuestros grupos de interés", afirmó **Sandra Lucía Rodríguez**, vicepresidenta Corporativa de Transformación Territorial y HSE de la empresa.

Por su parte, el alcalde de Palermo, **Kleiver Laureano Oviedo Farfán**, expresó su agradecimiento por el apoyo recibido, destacando que la dotación permite atender a **40 o 50 adultos mayores** con el apoyo de voluntarios: "Estos aportes nos llenan de alegría por saber que no estamos solos y que se puede proteger la dignidad del ser humano".



Servicio

- Reportaje
- Columnas
- Notas periodísticas
- Entrevistas
- Publicidad
- Imprenta

Categorías

- Inicio
- Huila
- Economía
- Cultura
- Política
- Actualidad
- Deportes
- Internacionales
- Visage
- Farándula
- Tecnología

Contactanos

CL. 14 #1F-02, Neiva-Huila

+57 3173667467

opanoticias@gmail.com